



Musikalischer Genuss aus dem Apfelgarten

Einführung in das Apfelphon und die Grundlagen der Digitaler Musikproduktion

wann/when:

Sa, 27.05.2023 - 10 a.m. to 2 p.m

participants - Teilnehmende:

Kinder/Jugendliche (10-15)

Su, 27.05.2023 - 3p.m. to 7 p.m

participants - Teilnehmende:

Erwachsene/Jugendliche ab 16

we speak:english/german

please register until / bitte anmelden bis: 15.05.2023

bring along - bring mit: happyness & heartbeat

you can load gratis the demo-version of FL-studio - gratis, but you can not save projects

What is happening in this Workshop? Was passiert in diesem Workshop?:

Erlebe das Apfelphon! Mach Musik auf einem Piano aus Äpfeln und erfahre dabei, die Grundlagen digitaler Musikproduktion! Das Apfelphon vereint Äpfel und Beats für frische, knackige Sounds. Was ist dein Beat und deine Lieblings-Apfelsorte?

Ihr setzt Ideen und Themen in die Tat um, indem ihr lernt eigene Beats zu produzieren. Ihr werdet in die Welt der digitalen Musikproduktion geführt, testet die dafür passende Produktionssoftware FL Studio, und wendet euch kreativ den Äpfeln zu.

Deine Beats vom Apfelphon kannst du perfekt mit in die Jingle-Werkstatt nehmen! Wenn du noch mehr über Aufnahmetechnik wissen willst, ist „Interviewführung“ was für dich.

Experience the Applephone! Make music on a piano made of apples and learn how agriculture and music merge! You set ideas and topics into practice by writing and recording your own texts and beats. You will be guided into the world of digital music production, testing the production software FL studio, and creatively turning to apples. Whether you are already experienced in music or just starting your musical journey, the Applephone offers you a groovy refreshment to improve your musical skills. You can take your beats from the Applephone perfectly into the Jingle workshop! If you want to know more about recording techniques, "interviewing" is the right thing for you.

Who offer this workshop/ Wer leitet den Workshop?

Jörn Jaschke...

ist mit "GemüseBeatz" in Berlin und Brandenburg unterwegs und verbindet Landwirtschaft- und Ernährungsthemen mit Digitaler Musikproduktion. Er setzt sich für die Talentförderug von Kinder/Jugendlichen - und gleichzeitig für nachhaltige Landwirtschaft ein.

Mehr Infos unter: www.gemuesebeatz.de

Jörn Jaschke

...is a Berlin and Brandenburg-based musician who merges agricultural and nutritional topics with digital music production. His mission: to empower the creative and musical talents of children nature and environmental protection, as well as healthy lifestyles.

For more information, visit www.gemuesebeatz.de.